

クラス通信



木田幼稚園

体育発表会・学園まつり・音楽発表会と大きな行事を無事に終え、いよいよ2学期も 締めくくりとなりました。

これらの行事への取り組みを通して、体力面・造形面・音楽面での力を伸ばし一人ひとりが達成感を味わい大きく成長できたことと感じます。

いよいよ楽しみにしていた冬休み。クリスマスにお正月とご家族の皆様での行事が盛り沢山。体調には十分に注意して、素敵な思い出を作ってくださいね。

☆成道会

6日(金)こころホールにて成道会を行いました。

理事長先生より、お釈迦様が「お悟り」を開かれたお話をしていただき心静かにお参り しました。

☆音楽発表会

14 日 (土) に行われた第 56 回音楽発表会には多くの保護者様にお越しいただき、又 Zoom でも観覧していただき有難うございました。

5月より歌唱・楽器の専任講師と共に音楽指導に取り組み、更に 11 月より赴任のピアノ教師も加わり、この 1 年間の音楽活動のその集大成を一人ひとりが自信を持って発表することが出来ました。

2学期の3つの大きな行事を終え、どのクラスも団結力が強くなり今から3学期を迎える事がとても楽しみです。

各行事での経験を通して身に付けた力を進級・進学へとつなげていきます。

☆餅つき大会

18日(水)に皆が楽しみにしていた餅つき大会を行いました。

「お餅つきは、皆出来るの?」「お餅は何味?」「どうやって作るの?」と餅つき大会の日を心待ちにしていたお子さん達。「よいしょー!」という掛け声と共に、迫力のある理事長先生のお餅つきを見学した後で、全クラスのお子さんが特製の子ども用の杵でお餅をつきました。

「楽しかった!」「またやりたい」「お餅がやわらかかった」と皆で「日本の伝統行事」を楽しむ事が出来ました。

☆ほし組

体育、造形活動にも意欲的だったお子さん達。今月は音楽活動に夢中で「先生、今日 も合奏やる?」「僕はジャファーがやりたい!」と熱心に取り組む姿がありました。

「タンバリンの後はスズだね」「○○ちゃんが叩いてから僕の順番」とすべてのパートを 覚え、どの楽器も演奏できるようになりました。この 2 学期、大きな発表会が続きお子

さん達は失敗と成功を繰り返しながら様々な事を学び得て、何度も挑戦する力が身に付きました。最初は「もうやらない!」と涙していたお子さんも「失敗しても大丈夫!次は気をつけて頑張ろう!」とお互いに励ます姿も見られる様になりました。1、2 学期と沢山の経験を通して大きく成長したお子さん達でした。



☆ぺんぎん組

寒さが日に日に厳しくなってきましたが、お子さん達は元気いっぱい、天気が良い日は戸外遊びへと飛び出していきます。「先生、鬼ごっこしよ」「今日は"だるまさんがころんだ"がいいな」と寒さなんか吹き飛ぶほどの活力いっぱいのお子さん達です。

体育指導の田口先生に指導を受けた縄跳びに取り組み、前跳びが跳べるお子さんが増

えてきました。「先生、10回跳べたよ」「後ろ跳びに挑戦 しよ」と意欲的です。今後も後ろ跳びや片足前跳びと取り 組んでいきます。

来月以降もまだまだ寒い日が続きますが、引き続き縄跳びやマラソンに目標を持って取り組み、寒さに負けない体づくりを目指していきます。



☆りす組

初めて取り組むミュージカル・ムーブメントの取り組みが大好きだったお子さん達。 取り組みの中では「わらのお家はこうやって作る!」「木のお家はこうだよ!」「レンガ は重たいからこうやって運ぶ」と一人ひとりが動きを考え、身体表現を楽しみました。 初めは恥ずかしそうに友達に隠れていたお子さんも、ピアノや楽器の音を聴くと自然と

身体が動き笑顔いっぱいで当日を迎え自信を持って身体 表現が出来ました。

「次はアラジンがやりたい!」と他学年からの刺激も沢 山受け今から次年度の取り組みも楽しみにしているよう です。



☆きりん組

「ママの所へ帰りたい」「淋しいよ〜」と涙の多かった1学期に比べ2学期は沢山の行事を経験し、1人1人が友達関係も出来てきた中で「先生、出来たよ」「自分でやってみる」と活動に自信や意欲を持ち、どのお子さんも挑戦する「力」が大きく育ちました。お子さん達の楽しみにしている冬休みも様々な事を体験する良い機会となります。楽しい休みを過ごされ、また来年も笑顔で会える事を楽しみにしています。

